



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



A LA CASA de transición en **Iztapalapa** está por llegar un expediente que seguramente le va a interesar mucho a **Omar García Harfuch**. Y es que en ese legajo le cuentan cómo están sucediendo algunas cosas extrañas en cuestión de compras dentro de la **Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana**.

SE TRATA DE una denuncia elaborada por empresas a cargo de las llamadas cárceles privada, los **Ceferesos (CPS)**, en la que acusan que desde la dependencia les están presionando para que contraten a proveedores específicos... o de lo contrario no recibirán sus pagos respectivos.

QUIENES CONOCEN el expediente dicen que aparecen varias veces los nombres de **Manuel Luján**, actual encargado de la **Unidad de Administración y Finanzas**; **Adalberto López**, de la **Dirección de Administración y Finanzas de Prevención y Readaptación Social Federal**; y de **Fernando Ojeda**, coordinador de **Operación y Mantenimiento**. Sería bueno saber por qué mencionan a estos funcionarios.

• • •

MIENTRAS grupos de la sociedad civil se movilizan para defender a los organismos autónomos que busca desaparecer la **4T**, los expertos en derecho electoral dicen que hay una pequeña esperanza. ¿Cuál es? Que **Morena** y sus aliados no tendrán la mayoría calificada en el **Senado**.

DE ACUERDO con los distintos cálculos que existen sobre el reparto de senadores plurinominales, **Morena**, **Partido Verde** y **PT** alcanzarían entre 81 y 83 escaños en el **Senado**. Y para contar con mayoría calificada se

requieren 85 votos.

EN TANTO las bancadas oficialistas no cuenten con la cifra mágica ninguna reforma constitucional pasará, lo que pondría a salvo la existencia de entes como el **INE**, el **INAI** o la **Cofece**, así como la integridad del **Poder Judicial**.

ANTE ESTA composición en la **Cámara de Senadores**, no sería extraño que quisieran tentar con todo tipo de ofrecimientos a los legisladores de oposición para que den su brazo –y su voto– a torcer. Pero pensar que un político mexicano se venda resulta impensable, ¿verdad?

• • •

FEA ESTUVO la desconocida que **Claudia Sheinbaum** les dio a los jaliscienses **Enrique Alfaro** y **Pablo Lemus**. Ninguno de los dos ha sido invitado a los encuentros que esta semana sostendrá la Presidenta electa con los gobernadores de todo el país.

FORMALMENTE, la razón del esquinazo es que existe una impugnación al triunfo de Lemus por parte de la derrotada candidata a la gubernatura, **Claudia Delgadillo**. Entonces, en ese sentido, Sheinbaum le estaría dando su lugar al morenismo local en lo que se resuelve el juicio electoral.

SIN EMBARGO, en lo que se refiere a Alfaro no se entiende por qué lo dejaron fuera de la jugada. El hecho de que ya vaya de salida no justifica su exclusión, toda vez que el resto de los mandatarios salientes sí están convocados con la próxima **Jefa del Ejecutivo**. ¡Qué raro!